

Le Collectif Lunévillois Enfance Famille vous présente  
ses meilleurs vœux pour 2017.

Promettons-nous simplement - et nous savons ce que cela demandera - de faire  
œuvre ensemble - d'ouvrir des fenêtres pour que les jeunes aient des espaces  
d'échanges avec leurs parents et que les parents aient des fenêtres ouvertes vers  
leurs enfants.



*« ...Etre des parents seuls face à  
l'éducation de leur enfant,  
des enseignants isolés dans leur  
classe,  
des intervenants socio-éducatifs,  
sanitaires, culturels...  
sans lien les uns avec les autres se  
révèle peu efficace,  
décourageant et anxiogène.*

*Par contre, travailler ensemble, co-  
éduquer  
permet de créer une synergie  
fructueuse dont les bénéficiaires  
sont non seulement les enfants mais  
aussi les adultes  
qui s'engagent dans une telle voie...»*

*Huguette Desmetil et Jean-Pierre Pourtois*